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南京泉峰汽车精密技术股份有限公司 

关于 2024 年半年度业绩说明会召开情况的总结报告 

 

南京泉峰汽车精密技术股份有限公司（以下简称“公司”）已于 2024 年 9 月

11 日上午 11:00-12:00 通过上海证券交易所上证路演中心（网址：http://roadshow.

sseinfo.com/）召开了公司 2024 年半年度业绩说明会。关于本次业绩说明会的召

开事项，公司已于 2024 年 9 月 4 日在指定信息披露媒体以及上海证券交易所网

站（www.sse.com.cn）披露了《南京泉峰汽车精密技术股份有限公司关于召开 2

024 年半年度业绩说明会的公告》。现将本次说明会的有关事项报告如下： 

一、本次说明会召开情况 

2024 年 9 月 11 日，公司董事长潘龙泉先生、董事兼总经理章鼎先生、董事

会秘书兼财务总监杨文亚先生、独立董事许汉友先生出席了本次业绩说明会。公

司就投资者关心的公司经营业绩、发展规划等事项与投资者进行沟通交流，在信

息披露允许的范围内就投资者普遍关注的问题进行了回答。 

二、本次说明会投资者提出的主要问题及公司的回复情况 

公司在本次说明会就投资者关心的问题给予了回答，主要问题及答复整理如

下： 

问题 1：公司半年业绩较去年同期增收不增利并继续亏损，财务费用率和管

理费用率上升较快，投资和经营净现金流均是负值，相关指标显示公司状态“欠

佳”，能否分析一下原因？ 

回复：因前期资本投入较大而规模效应尚未显现（安徽工厂处于产能爬坡期，

匈牙利工厂上半年尚未投产），大量新品爬坡阶段的生产效率及一次合格率未达

理想水平，债务规模上升造成财务费用大幅增长，以及公司推动产线布局优化过

程中产生较高的一次性费用，导致公司上半年亏损。 

问题 2：公司发行 6.2 亿元可转债大部分尚未实现转股，后期如何推动转股

以改善债务结构？ 

回复：公司将努力改善经营业绩，提升公司投资价值，促进转债转股。 

问题 3：今年公司研发投入多少，为什么会比过去下降？ 

回复：今年上半年公司研发投入为 7,522 万元，较上年同期下降主要因为前
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期在研项目逐步量产，但研发费用占比仍处于公司历史较高水平。 

问题 4：2024 年，泉峰汽车的安徽马鞍山生产基地已逐步释放产能，欧洲匈

牙利生产基地也有部分生产线开始投产。请问这些生产基地对公司业绩贡献的

具体情况如何？随着生产基地的扩展，公司在供应链管理和生产效率上做了哪

些改进来支持转型期间的运营？ 

回复：2024 年上半年，公司马鞍山生产基地实现产值 3.53 亿元，处于产能

爬坡期；匈牙利生产基地处于试生产状态，预计下半年逐步贡献收入，并已获得

部分整车厂、tier1 客户的项目定点。  

上半年，公司优化配置马鞍山生产基地与南京总部生产基地以及外租车间等

多地生产资源，提升了运营效率；匈牙利生产基地作为公司产能出海的重要布局，

利于公司融入欧洲本土供应链体系，与国内生产基地形成良好的协同效应。 

问题 5：公司是不是小米汽车的供应商，业务量比重多少？ 

回复：公司有新能源产品终端配套于小米汽车。 

问题 6：现在马鞍山工厂月产值大约多少？天津工厂是否还在投用？ 

回复：马鞍山工厂 2024 年上半年实现产值 3.53 亿元；天津工厂产线已撤回

至南京及马鞍山生产基地，以提高整体运营效率。 

问题 7：公司员工中本科以上学历人员多少？ 

回复：截至 2023 年底，公司本科及以上学历人数为 453 人。 

问题 8：今年新签订单合同额大概多少？ 

回复：2024 年上半年，公司新获得定点项目全生命周期销售金额预计超过

30 亿元，生命周期约为 3-7 年。预估金额并不反映客户最终的实际采购数量，目

前仅为预计金额，后续实际开展存在不确定性，具体以下单金额为准。 

问题 9：泉峰汽车上半年毛利实现转正，息税前利润及经营现金流大幅改善，

公司采取了哪些措施？ 

回复：上半年，公司持续推行降本增效措施。主要包括：1、努力提升产品

良率及一次合格率，追求更高的效率与质量；2、撤回天津外租车间，减少租金

成本，提高运营效率；3、优化配置南京马鞍山两地生产资源，降低物流成本，

减少不必要的加工、转运环节等；4、加强内部管理，降低费用支出等。 

本次业绩说明会具体情况详见上海证券交易所上证路演中心（网址：http://r
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oadshow.sseinfo.com/）。 

本次说明会在投资者积极参与和配合下圆满结束，公司对长期以来关心和支

持公司发展并积极提出建议的投资者表示衷心的感谢！我们也将继续努力，回报

各位投资者的支持及厚爱，后续我们将保持良好的沟通渠道，欢迎广大投资者通

过各种形式与我们保持交流和联络。 

 

南京泉峰汽车精密技术股份有限公司 

2024 年 9 月 11 日       


